## Capacitación para la Sociedad Nikkei JFY 2025 Descripcion General del Curso

NO.	35
A cargo de JICA	Shikoku
Tema	educar
Nombre del curso	Educación Infantil al Estilo Japonés
Número de participantes	1
Período de aceptación	Segundo tiempo
Fecha de llegada a Japón	Domingo, 5 de octubre de 2025
Fecha de regreso	Viernes, 19 de diciembre de 2025
nstitución oferente	Naruto University of Education
Pág. Web	https://www.naruto-u.ac.jp/
Requisitos	Profesores de guardería o administradores de institutos de educación infantil de la comunidad nikkei
Experiencia	Más de 3 años de experiencia laboral
Nivel de Japonés	N2
Nivel de Inglés	No se cuestiona
Objetivo	Comprender las medidas promovidas por el gobierno del japonés (Ministerio de Educación, Cultura, Deporte, Ciencia y Tecnología) para actualizar la educación de la primera infancia en Japó n (educación a través del entorno y orientación integral a través del juego), y profundizar la comprensión de la diversificación de las necesidades en los últimos años y la situación de las medidas tomadas al respecto.
Resultados	Formar recursos humanos partiendo del conocimiento de la situación y las circunstancias actuales de la educación de la primera infancia en Japón en general, realizar comparaciones de los valores y métodos educativos transmitidos tradicionalmente en la comunidad nikkei local y, a través de ellas, reconocer la brecha existente entre ambos y proporcionar retroalimentación al panorama local de la educación de la primera infancia.
Contenido	Durante la visita a Japón, de lunes a viernes, los participantes tomarán clases en la primera mitad del segundo semestre del Curso de Especialización en Educación Inicial de la Facultad de Educación Escolar y el Curso de la Escuela de Graduados en Educación Infantil de acuerdo con el calendario del año académico 2025 en la universidad, mientras asisten a clases y seminarios sobre educación infantil en Japón como parte del programa de capacitación de JICA, además de brindar oportunidades para la orientación de seminarios (orientación individual) y observación de cuidado infantil en entornos educativos.
importancia y beneficio del curso para la comunidad	Es natural que exista una brecha entre la educación de la primera infancia en la comunidad nikkei en América Latina y la de Japón, especialmente cuando se considera esta situación en el contexto del tema de la "suceción de la identidad nikkei en América Latina", es importante que los involucrados en la educación de la primera infancia en la comunidad nikkei local reconozcan con precisión sobre dicha brecha. Actualizar el estilo actual de educación de la primera infancia en Japón es cada vez más importante. Por lo tanto, en vista de la importancia de la educación de la primera infancia correspondiente al período de formación de la personalidad, este programa de capacitación se establece como una oportunidad para que los recursos humanos involucrados en la educación de la primera infancia en la comunidad nikkei local comprendan completamente las características y prácticas de la educación de la primera infancia en Japón, y para retroalimentar los resultados a la educación de la primera infancia local de alguna manera. Además, pretendemos contribuir al tema de la sucesión de la identidad nikkei desde una perspectiva educativa.
Notas especiales para posibles solicitantes	El calendario académico de 2025 se finalizará en marzo de 2025. Por lo tanto, el horario de participación en las clases presenciales y la fecha de finalización de esta capacitación también se confirmarán allí. Además, el horario de visitas a los sitios educativos se priorizarán la conveniencia y/o disponibilidades de los jardines de infancias/guarderías certificadas.  • En relación con JICA, también hay becarios de largo plazo de la región de América Latina en la universidad. Estos becarios no necesariamente están capacitados en educación inicial, pero en el caso de los que provienen de la región latinoamericana, es posible intercambiar información y opiniones en español sobre temas comunes como mejorar la calidad de la educación en el país con los alumnos de nuestra universidad (Facultad de Educación).